

NGO

Kegiatan Bakti sosial Kodim Wonosobo Bantu Pemda Atasi Stunting

Ahmad Ridho - WONOSOBO.NGO.WEB.ID

Sep 30, 2022 - 14:02



Kodim 0707/Wonosobo bekerja sama dengan PMI menyelenggarakan kegiatan bakti sosial di Desa Sigedang Kejajar dalam rangka memperingati HUT Ke 77 TNI dengan agenda membantu Pemda atasi stunting yaitu memberikan 100 paket sembako. (30/9/2022)

WONOSOBO - Kodim 0707/Wonosobo bekerja sama dengan PMI menyelenggarakan kegiatan bakti sosial di Desa Sigedang Kejajar dalam rangka memperingati HUT Ke 77 TNI dengan agenda membantu Pemda atasi stunting yaitu memberikan 100 paket sembako. (30/9/2022)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi ketua Persit Cabang XXVII menyampaikan sebentar lagi TNI akan berulang tahun, sebagai bentuk rasa syukur nikmat yang telah diterima maka pada kali ini menyelenggarakan kegiatan bakti sosial di Desa Sigedang dalam rangka membantu Pemda percepatan mengatasi stunting yang ada. Dan juga Kegiatan ini bertujuan meningkatkan tali silaturahmi yang baik antara TNI AD dan rakyat serta merangkul rakyat sekitar guna menciptakan Kemanunggalan TNI bersama Rakyat.

Lebih lanjut disampaikan bahwa stunting adalah kondisi di mana anak mengalami gangguan pertumbuhan sehingga menyebabkan tubuhnya lebih pendek ketimbang teman-teman seusianya dan memiliki penyebab utama kekurangan nutrisi. Hal ini disebabkan banyak faktor salah satunya disebabkan karena pernikahan dini. Untuk itu untuk bisa mengatasi stunting harus diurai semua penyebabnya dan itu bisa diselesaikan secara bersama – sama.



Oleh sebab itu permasalahan stunting ini tidak bisa diatasi secara cepat dan dilakukan oleh satu institusi saja, akan tetapi perlu penanganan yang serius secara terus menerus dengan kurun waktu tidak terbatas. Dan dilakukan oleh semua elemen atau institusi. Dan proses cukup lama.

“Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dukungan TNI dalam membantu mengatasi permasalahan yang ada salah satunya adalah stunting. Hal ini sesuai arahan Kasad untuk menjadi orang tua asuh stunting. Sehingga permasalahan ini cepat terselesaikan sehingga semua anak Indonesia sehat semua,” pungkas Dandim.

Sementara itu Heru Kurniawan Nurdiansyah selaku ketua PMI, dalam sambutannya mengatakan, terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah diikutsertakan dalam kegiatan bakti sosial mengatasi stunting. Dengan adanya kolaborasi ini hasil yang dicapai bisa lebih maksimal.



Tidak lupa mengucapkan selamat HUT ke 77 TNI semoga TNI semakin dekat dan dicintai rakyat, sehingga TNI semakin profesional dalam mengabdikan kepada negara dan bangsa. Kami sangat terbantu keberadaan TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang selalu membantu PMI khususnya kebutuhan darah. Bagi kami Kodim sebagai bank darah, pungkasnya.